

## PDVSA denunci  a Paraguay ante C mara de Comercio de Par s por pago de deuda

Autor Administrator

Friday, 22 de July de 2016

Modificado el Thursday, 21 de July de 2016

Petr leos de Venezuela (PDVSA) denunci  a Paraguay ante la C mara de Comercio Internacional de Par s para solicitar el pago de una deuda 265 millones de d lares por provisi n de combustible desde 2006, inform  el jueves la agencia estatal de noticias IPparaguay.

La publicaci n especific  que la presentaci n venezolana no se hizo ante un foro judicial sino en un organismo de arbitraje cuya resoluci n no admite apelaci n.

La agencia se al , adem s, que Paraguay debe designar antes de 30 d as un co rbitro para representarlo en las sesiones a cumplirse en Par s.

El ministro de Industria y Comercio, Gustavo Leite, dijo en una reciente conferencia de prensa que Venezuela comenz  a proveer gasoil para motores di sel a partir de un convenio bilateral firmado en 2004 entre los entonces presidentes Nicanor Duarte y Hugo Ch vez.

"Ese acuerdo establec a el pago financiado hasta 2023 y aclaraba que cualquier inconveniente deber a ser solucionado de com n acuerdo", aclar .

Leite afirm  que el gobierno desea honrar inmediatamente la deuda, pero con una quita.

Paraguay no produce crudo, por lo que anualmente invierte m s de 400 millones de d lares en la importaci n de combustibles derivados del petr leo.

<http://www.panorama.com.ve/politicayeconomia/PDVSA-denuncio-a-Paraguay-ante-Camara-de-Comercio-de-Paris-por-pago-de-deuda-20160721-0089.html>